
Schriftliche Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Gr ünen im Ortsgemeinderat Dannstadt-
Schauernheim 
 
 
In der Sitzung vom 24.11.15 hat der Rat die Anordnung von Termpo 30 von klassifizierten Straßen in 
der Ortslage beschlossen. 
 
Wir bitten den Bürgermeister darum in der kommenden Ratssitzung über den Sachstand des 
Verfahrens zu berichten. Welche Schritte sind bis jetzt von der Verbandsgemeindeverwaltung als der 
zuständigen unteren Verkehrsbehörde unternommen worden? 
 


